





Carlos Esteban Portal es el Presidente de la Asociación Española de Normalización UNE. Fue elegido para desempeñar esta responsabilidad por la Junta Directiva de la Entidad, en enero de 2015.

Viene formando parte de los Órganos de Gobierno de la Entidad desde 2006 y ha desarrollado su carrera profesional en empresas multinacionales vinculadas al sector de producción de material eléctrico. Asimismo, presidió la asociación que agrupa a los productores del sector, AFME (Asociación de Fabricantes de Material Eléctrico).

Carlos Esteban es Ingeniero Industrial así como Licenciado en Derecho.



Javier García Díaz es el Director General de la Asociación Española de Normalización UNE desde diciembre de 2017. Inició su carrera profesional en AENOR en 1998, y ha sido miembro de los Consejos Técnicos del Comité Europeo de Normalización (CEN) y del Comité Europeo de Normalización Electrotécnico (CENELEC).

Actualmente, es Vicepresidente Técnico de CENELEC y por ello Presidente del Consejo Técnico de esta organización, es miembro del Consejo de ISO y de los Consejos de Administración de CEN y CENELEC, y preside el grupo estratégico europeo para la normalización en el sector de los servicios.

Javier García es Licenciado en Ciencias Químicas por la Universidad Complutense de Madrid y cuenta con post-gradados en Administración de Empresas y Dirección de Marketing así como un Máster en Gestión de la Innovación. Realizó estudios diplomáticos en el Ministerio de Asuntos Exteriores.



Julián Caballero Acebo es el Director General Adjunto de la Asociación Española de Normalización UNE desde diciembre de 2017 y ha desarrollado su carrera profesional en AENOR desde 1986, ocupando diversos cargos de responsabilidad en la Asociación.

Julián Caballero es Ingeniero Industrial por la Universidad Politécnica de Madrid.



Alberto Latorre Palazón es el Director Corporativo de Finanzas de la Asociación Española de Normalización UNE desde diciembre de 2012 y ha desarrollado su carrera profesional en AENOR desde 1987.

Alberto Latorre es Diplomado en Ciencias Económicas y Empresariales por la UNED y cuenta con un Máster en "Business Administration-Executive" por la Universidad Pontificia Comillas de Madrid y un Máster en Dirección Financiera por ADM Business School.



Paloma García López es la Directora de Programas de Normalización y Grupos de Interés de la Asociación Española de Normalización UNE desde enero de 2018. Comenzó su carrera profesional en el sector de la consultoría pasando en 1999 a la División de Normalización de AENOR, donde ha sido responsable del sector de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información, coordinando la actividad de los comités nacionales de normalización de este ámbito, y participando activamente en las iniciativas europeas e internacionales del sector. Desde 2012 ha sido Jefe de Desarrollo de negocio en la Dirección de Normalización de la Asociación.

Paloma García es Ingeniera Industrial por la Universidad Politécnica de Madrid y Máster de Desarrollo para Predirectivas (EOI).



Virginia Vidal Acero es la Directora de Procesos y Tecnología de la Asociación Española de Normalización UNE desde enero 2018 y ha desarrollado toda su carrera profesional en AENOR desde el 2000, empezando como técnico de normalización en el sector agroalimentario para posteriormente ocupar el puesto de Jefe del Servicio de Control de Gestión de la Dirección de Normalización desde 2008.

Virginia Vidal es Ingeniera Industrial por la Universidad Politécnica de Madrid.



Mónica Sanzo Gil es la Directora de Cooperación y Relaciones Internacionales de la Asociación Española de Normalización UNE desde enero 2018. Inició su desarrollo profesional en empresas energéticas para en 2002 unirse a la División de Normalización de AENOR en el área de construcción. Durante 2008 y 2009 se trasladó a Bruselas como Coordinadora del Programa EUROMED Quality de la UE. Desde 2011 ha sido Jefe de Tecnología de la Dirección de Cooperación Internacional de AENOR responsable de la implementación de proyectos en Centro América, Norte de África, Balcanes y Europa del Este.

Mónica Sanzo es Ingeniera de Minas por la Universidad Politécnica de Madrid realizó un año de especialización en Energía y Gas en la École Nationale Supérieure des Mines de Nancy (Francia).